

## Reconocimiento y agasajo a artesanos locales

Escrito por Administrador

Jueves, 21 de Marzo de 2019 00:00

---

{besps}cultura21032019|width=215|height=322{/besps}

El pasado día martes 19 de marzo por la noche en el salón de música y danza Jorge Dalto y en el marco del día internacional del artesano, se llevó a cabo un agasajo a los artesanos locales del mercado "Bien auténtico". Previamente se les entregó un reconocimiento en las instalaciones del NAC. Estuvieron presentes el Intendente interino José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, y demás empleados municipales.

El origen de las artes manuales data desde hace muchos siglos. Hoy en día, y gracias a la transmisión de saberes de generación en generación, en nuestra localidad contamos con un gran número de artesanos que desempeñan su actividad con diversas materias primas, creando los más variados objetos, tanto decorativos como utilitarios. Utilizan hilos, lanas, cueros, metales, vidrio, arcilla, porcelana, madera, papel, entre otros tantos elementos.